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BUREAU EXÉCUTIF
# 02

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 23 JANVIER 2006
Responsable
générale

Véronique Dumont Externe Absente

Secrétaire
générale

Viviane Trottier-Picard Information Absent

Interne Philippe Lafrance Sensibilisation et
Mobilisation

Julien Dufresne

Pédagogie Ariane Brisson Affaires
socioculturelles

Vacant

Trésorerie Pierre-Hugues Aubertin Déléguée à la
Pédagogie

Sarah Girard

Observateur-trice-s :
Alexandre Riccio Marie-Hélène Durocher

0.0 Procédures

Ariane Brisson propose l’ouverture du Bureau exécutif
Viviane Trottier-Picard appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Philippe  Lafrance  propose  Pierre-Hugues  Aubertin  comme président  et  Viviane
Trottier-Picard comme secrétaire.
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (16 janvier 2006)

Point remis à la semaine prochaine

0.3 Suite du procès-verbal

---

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

1.0 Exode
2.0 Bureau exécutif
3.0 Loi bâillon
4.0 Affaires externes

4.1 Retour FECQ

4.2 ASSÉ : Camp de formation
5.0 1ère Assemblée générale
6.0 AGEnda
7.0 Affaires diverses
8.0 Levée

Viviane Trottier-Picard l’ordre du jour tel que modifié
Ariane Brisson appuie
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Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations

Viviane Trottier-Picard :
«L’AGECEM se torche avec les statuts et règlements de la FECQ grâce au Vieux
et à la SOGE»

Sarah Girard :
«Revu et corrigé par la FECQ»

Ariane Brisson :
« C’est triste que les fruits-to-go ne se séparent plus en deux »

0.6 Régie / réflexions 

R.A.S.

1.0 Exode

Marie-Hélène Durocher,  gérante du café l’Exode, nous présente le café étudiant,  son
fonctionnement, ses choix, etc…
Elle explique aussi pourquoi il y aura augmentation des prix (entre cinq et dix sous) sur
certains produits à cette session

2.0 Bureau exécutif

Viviane Trottier-Picard propose Alexandre Riccio comme Responsable aux affaires
socioculturelles par intérim jusqu’à la prochaine Assemblée générale
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

3.0 Loi bâillon

Les avis juridiques quant à l’application de cette loi spéciale aux étudiant-e-s sont divisés
et nous attendons toujours une réponse officielle
Ce mercredi 25 janvier, à 13 h 30, il y aura une Assemblée générale des professeur-e-s
du cégep du Vieux Montréal
Viviane Trottier-Picard, Sarah Girard et Anne-Marie Provost y seront présentes en tant
que déléguées de l’AGECVM
Suite à cette Assemblée générale, nous rencontrerons le Syndicat des professeur-e-s
pour établir notre plan d’action en fonction du leur.  Si la grève est illégale pour les
étudiant-e-s, une rencontre sera organisée afin de s’entendre sur ce qui sera fait

4.0 Affaires externes

4.1 Retour FECQ

Voir le rapport du Congrès bientôt disponible sur Internet
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4.2 ASSÉ: Camp de formation

Viviane  Trottier-Picard  propose  que  Julien  Dufresne  aille  au  Camp  de
formation de l’ASSÉ et de demander à Anthony Hurteau de l’accompagner
Pierre-Hugues Aubertin appuie
Adoptée à l’unanimité

5.0 Première Assemblée générale : mobilisation

Kiosque : lundi 06 au mercredi 08 février
Affiche autre que noir, tracts
Sarah  Girard  suggère  d’engager  une  équipe  de  nains  qui  danseraient  autour  des
étudiant-e-s pour les attirer dans les assemblées
Viviane  Trottier-Picard  reproche  à  Sarah  Girard  de  faire  de  la  discrimination
« nainienne » et qu’elle devrait commencer à naniser ses termes en utilisant le cédille
(¸) en dessous des E 

6.0 AGEnda

La maquette de Natacha Audy devrait être  déposée ce vendredi 27 janvier,  et  nous
devrons la rencontrer ensuite pour faire le point sur cette maquette
Nous avons eu une rencontre avec la graphiste de l’agenda mardi passé, le 17 janvier, et
nous avons pu clarifier plusieurs points
De plus, nous avons eu aussi une rencontre avec l’Administration tout juste avant ce
bureau exécutif : pour l’instant, tout se présente bien, mais le seul problème de leur côté
c’est que rien n’est encore officiel. Il nous faut donc voir si ces échanges officieux se
concrétiseront
Une entente de principe a été écrite  par Stéphane Godbout  et,  suite  à une analyse
méticuleuse, elle semble correcte

7.0 Affaires diverses

Est-ce que tout le monde est allé chercher son horaire ?
Est-ce que tout le monde est allé voter ?
Philippe Lafrance nous informe sur le dossier de la réappropriation des trois locaux

9.0 Levée

Pierre-Hugues Aubertin propose la levée du Bureau exécutif
Philippe Lafrance appuie
Adoptée à l’unanimité
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